Con votos de consejeros impulsados por Morena, INE rechaza prohibir giras de las 'corcholatas'

Por dos votos contra uno, la Comisión de Quejas del INE rechazó prohibir a las 'corcholatas' encabezar actos públicos en sus giras.



Con la votación en contra de los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) impulsados por Morena, la Comisión de Quejas y Denuncias de este órgano electoral rechazó dictar medidas cautelares contra las "corcholatas" para pedir que suspendan sus giras por presumir que se tratan de actos proselitistas.

Lo anterior se dio después el diputado Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano (MC), presentó quejas contra Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco por participar de manera anticipada en el proceso de Morena, PT y PVEM para seleccionar a su candidato presidencial.

Con votos de consejeros impulsados por Morena, INE rechaza prohibir giras de las 'corcholatas' (forbes.com.mx)